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【代表・一般質問】や【委員会質問】などの議会報告や活動報告を定期
的に更新しています。また、ご意見をメールにて受付いたしております。
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８月８日１６時４３分頃に

宮崎県日向灘を震源とする最

大震度６弱（マグニチュード

７．１）の地震が発生。この

地震は、南海トラフ地震の想

定震源域で、大規模地震発生

の可能性が平常時に比べて相

対的に高まっているとされ、

気象庁より１９時１５分に

「南海トラフ地震臨時情報

（巨大地震注意）」が発表さ

れました。

このことを受け、奈良県は、

翌日の９日に知事の他、副知

事、危機管理監、全部局長ら

における緊急の会議を開催。

県災害応急対策要領に基づく

１週間程度の警戒配備の徹底

と初動体制の確保について確

認されました。

県議会も、９日の各派連絡

会において、今後の地震発生

の状況を注視しながら、緊急

招集などの確認もおこなった

ところです。

幸い、発表から１週間が

経った１５日夕方に呼びかけ

の期間が終了しましたが、内

閣府と気象庁は会見を開き、

ヘリパッドやベースキャンプ、

支援物資保管庫などを整備す

る方針で、今後、同拠点の整

備に向け基本計画を策定する

ことが確認されました。

また、知事が打ち出した、

太陽光発電施設（メガソー

ラー）については、次回以降

の部会で協議するということ

ですが、必要とされる非常用

電源の確保や規模など、次回

の議論を見守りたいと思って

います。

９月１７日に開会の「９月

定例県議会」は、１０月２３

日に閉会の予定です。

今議会は、補正予算案及び

実質収支が４９億円の黒字と

なりました「令和５年度一般

会計決算」の審議・審査が主

なものとなります。

議案に対する慎重なる審議

はもちろんのこと、目の前の

県政課題について行政の取り

組みの更なる充実を求めてま

いりたいと思っています。

議案等につきましては、次

号においてご報告させていた

だきます。

南海トラフ沿いでいつ大地震

が起きてもおかしくない状況

に変わりはないとして、日頃

の地震への備えを続けるよう

呼びかけました。

県民の皆様におかれまして

は、２面に掲載しています

「防災」に向けた普段からの

取り組みを進めていただきま

すようお願いいたします。

さて、県の広域的な防災拠

点の在り方を検討する有識者

委員会「災害応急対策（防災

拠点）検討部会」の第４回会

合が８月２０日に開催され、

中間とりまとめが了承されま

した。部会は、橿原公苑・橿

原運動公園・県立医大新キャ

ンパスを合わせた約１４．３

㌶を「北部中核拠点」、五條

市の県有地を「南部中核拠

点」と位置づけ、両拠点が地

震など災害の被害状況に応じ

て連携、補完しながら柔軟に

活用する方針を打ち出しまし

た。五條市の県有地は、全体

面積６２㌶のうち、山林部を

除いた約３８㌶の活用を想定

するとともに、約９．５㌶に

防災力の強化に向け

防災拠点の整備促進を求める！
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地震はいつどこで発生するかわかりません。普段から「家具の固定」、「水・食料の備蓄」、

「避難場所や避難経路」、「家族等との連絡方法」を確認するなど、地震への備えを続けてい

ただきたいと思います。常備薬・携帯電話の予備バッテリーなどの持ち出し品の準備や発災時

の行動をあらかじめ決めておくなど、継続的な備えをお願いいたします。

奈良県防災アプリ

奈良県防災ポータル

地震情報、気象情報、避難

情報、避難所の情報、ライ

フライン情報へのリンク集

など、防災に関するさまざ

まな情報が見られます。

防災ハンドブックが見ること

ができ、近くの指定緊急避難

場所を調べたりナビゲーショ

ンもできます。最新の防災情

報も確認できます。
ios 用 Android 用

大切なことをメモしておこう
● 一時的に避難できる場所 ：

● 長期的に避難できる場所 ：

※親戚の電話番号や職場の連絡先など、必
要な情報をメモしておきましょう。
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● 伝言録音は

● 伝言再生は
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●市外局番

からの

※ 携帯電話からのご利用はご契約の通信事業者にお問い合わせくださ

クリーンアップならキャンペーとは？

○ ｢たばこやごみのノーポイ運動｣「落書き防止

運動」などの美化運動を一層促進するため、啓

発活動をかねて集中的な美化活動を展開するも

のです。これまで９月を「クリーンアップなら

キャンペーン月間」としてきました。

○ また、９月第１日曜日を美化統一実践日とし、

県内各地でポイ捨てごみの美化活動を行う

「ふるさと美化運動」や落書き

一斉消去活動を実施してきました。

「クリーンアップなら」キャンペーン月間の変更について

９月で親しまれていましたが、熱中症

予防のため、｢11月｣に変更されました。

♢ 令和6年度の美化統一実践日の日時：

11月23日(土)

♢ 美化活動開始時間：午前９時より

※ 美化統一実施日の集合時間の詳細に

ついては、後日案内される奈良県ホーム

ページ及びチラシ等で

ご確認ください。

是非、ご参加ください。

「２０２４年奈良県高校生議会」が開かれました！

「２０２４年度・高校生議会」が８月２１日に本会議場で

開かれました。多数の県会議員が傍聴する中、通常の定例

会とほぼ同様に、生徒が壇上で質問し、知事や担当部門の

部局長が答弁しました。質疑応答では高校生から、災害時

の対応や持続可能な教育・子育て支援、過疎化対策など、

県の政策等に対して９の質問がなされ、また、魅力ある奈

良県づくりを目指してさまざまな政策も提言されました。

防災について

音声ガイダンスに従い、録音

音声ガイダンスに従い、再生
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